

PROGRAMA:**Buscando el origen de la humanidad
Atapuerca/Burgos**

Un recorrido por los parajes naturales de nuestra geografía aderezado con la visita a uno de los lugares más emblemáticos de nuestro planeta para conocer la evolución de los homínidos y sobre todo de nuestra especie: Atapuerca y la Sima de los Huesos.

DÍA 27 mayo: CIUDADES DE ORIGEN - BURGOS

Salida por su cuenta y encuentro en el Museo de la Evolución Humana de Burgos.

18 horas. Visita del Patrimonio de la Humanidad de la Catedral de Burgos.



19:00 horas. Visita del Museo de la Evolución Humana e introducción en los yacimientos de Atapuerca a cargo de la Doctora Davinia Martinez.



20:15 horas Charla-coloquio y presentación del libro Senderos del Tigre por el arqueólogo Eudald Carbonell y el autor del libro José Luis Rivera.



Al finalizar el acto, cena libre y traslado a Ibeas de Juarros a nuestro alojamiento rural.

DÍA 28 mayo: -SIMA DE LOS HUESOS –CAREX- MINA ESPERANZA

Desayuno y traslado por a la Sima de los Huesos.

10:00 De la mano de la doctora Davinia Moreno visitaremos los yacimientos y el Centro de Arqueología Experimental es un espacio que cuenta con diferentes recursos didácticos y preceptos científicos sólidamente asentados que se muestran con un lenguaje cercano. El objetivo es que aprendas en primera persona cómo era la vida en el Paleolítico, Neolítico y en la Edad de los Metales.



Al finalizar tendremos la comida (no incluída)

Posteriormente nos trasladamos a la Mina Esperanza. Situada en el corazón de la Sierra de Atapuerca, **Mina Esperanza** es una antigua explotación minera rehabilitada para el turismo, situada en la localidad burgalesa de [Olmos de Atapuerca](#).

En el interior de la mina se ha creado una pequeña exposición permanente denominada '**Las Entrañas de la Tierra**'. La exposición resume de forma sencilla y gráfica la historia de la minería en España, detallando esta actividad en la provincia de Burgos y en la comarca de Atapuerca, desde el Neolítico hasta la actualidad.



En el interior de la mina y de la mano de un sumiller local tendremos una cata de vino y quesos. Al finalizar la visita regreso al alojamiento.



DÍA 29 mayo: PALEOLITICO VIVO - REGRESO

Por la mañana temprano, safari en 4x4 para visitar el proyecto Paleolítico Vivo

Paleolítico Vivo es una iniciativa privada dirigida por un equipo de biólogos, naturalistas y científicos cuyo objetivo principal es el fomento y la conservación de la naturaleza, las especies amenazadas y su equilibrio con el hombre, dentro de la defensa y estudio de los ecosistemas. Asimismo, analiza la relación existente entre el hombre, sus actividades pasadas, presentes y futuras y el medio natural en el que se desenvuelven y al que afectan.

En Paleolítico Vivo tendrás la oportunidad de vivir una experiencia concebida como una Inmersión Total en la Prehistoria, en la contemplación de los paisajes y su fauna, adentrándose en el día a día de los habitantes de la Prehistoria, realizando sus actividades y aprendiendo sus técnicas de caza y modos de vida.

La reserva está vinculada a un proyecto de reintroducción de bisontes y caballos en peligro de extinción en el entorno de Atapuerca (Burgos). Permite al visitante ver y conocer cómo eran algunos de los animales que vivieron en Europa hace 10.000 años en un entorno con una riqueza natural extraordinaria. También posibilita acercarnos a la Prehistoria, no sólo a través de sus fósiles o sus réplicas, sino además, directamente por medio de los protagonistas de aquellos ecosistemas del Paleolítico Superior. En un safari en 4x4, 10.000 años después, se pueden observar las especies que compartían territorio con nuestros ancestros.





Fin de la actividad y regreso a puntos de origen

HIGHLIGHTS DEL VIAJE

- o Guía acompañante experto en naturaleza y divulgación científica.
- o Visita privada al Museo de la Evolución Humana y Yacimientos de Atapuerca.
- o Vista exclusiva privada a la Mina Esperanza y Paleolítico Vivo

PRECIO DE VENTA AL PÚBLICO	
No de Pax	Precio en € por persona
Paquete MEH, visita Atapuerca, Mina Esperanza, cata de vino y safari 4x4 en Paleolítico Vivo	75€
Alojamiento rural, dos noches en habitación doble desde. La mayoría de las casas son compartidas. Consultad	Desde 85 euros noche
Desplazamiento no incluido. Desde Barcelona podemos compartir furgoneta 8 personas.	80€ persona i/v No incluye gasolina

HOTELES PREVISTOS*	
Hotel	Juarros
Alojamiento Rural Casas a pie del Árbol	Mozoncillo de Juarros

*Los hoteles previstos están sujetos a la disponibilidad del momento de la reserva. En caso de no estar disponibles se buscará un alojamiento de la misma categoría.

NO INCLUIDO EN EL PRECIO

- Visitas y excursiones opcionales y cualquier otro servicio no especificado en el programa o en el apartado anterior.
- Almuerzos y cenas

- Bebidas en las comidas, excepto agua
- Gastos de naturaleza personal, teléfono, comidas y bebidas fuera de las establecidas en el programa.